



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten Markus Rinderspacher,
Doris Rauscher, Kathrin Sonnenholzner u.a. und Fraktion (SPD)**
Drs. 17/1787

**Internationaler Tag der Pflegenden 2014: Generalistische Pflege-
ausbildung - aber richtig!**

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene im Rahmen der Verhandlungen über die Neukonzeption der Pflegeausbildung dafür einzusetzen, dass alle drei bisherigen Berufsfelder – Kinderkranken-, Kranken- und Altenpflege – gleichberechtigt in der neuen Ausbildungsstruktur berücksichtigt werden. Bei der curricularen Neuausrichtung der Pflegeausbildung sollen auch heilberufliche und sozialpflegerische Elemente beachtet werden.“

Berichterstatlerin:
Mitberichterstatter:

Doris Rauscher
Bernhard Seidenath

II. Bericht:

1. Der Dringlichkeitsantrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Dringlichkeitsantrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Dringlichkeitsantrag in seiner 10. Sitzung am 13. Mai 2014 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende